



Hello!英語を指導しているSTEPWORLD英語スクールの齋藤です。

ぱんだ組のみなさんは本年より英語指導が開始となります。園での英語教育のおかげで下地がある程度あるので、最初から良い学習ペースで進めています。初めて英語教室へいらっしゃった場合は泣いたりグズったり、あるいは参加を拒むお子様もいらっしゃいます。ですが、ぱんだ組さんは最初から学習意欲が高く、クラスへも積極的に参加してくれています。とても素晴らしいです。

そう・きりん組のみなさんは昨年に続いての内容ですので、かなりレベルが高い教材での学習となります。また小文字の文字学習が始まります。昨年の年長さんクラスよりも更に一つ進んだ内容ですので、かなりの英語を学ぶ事ができます。これはやはり昨年より継続して学習しているという大きな利点です。そしてしっかりと英語を身につけたならば、昨年同様の秋頃に児童英検にチャレンジする予定です。

本年もしっかりと身につく成果を出す英語を指導して参ります。よろしくお願いします。

STEPWORLD 齋藤

■幼児クラス（3歳児）レッスン

4月から毎週火曜日尚先生の英語レッスンが始まりました。初めてのレッスンではいつもと違った雰囲気の中で緊張する姿を見せていましたが、クラスルームイングリッシュで慣れ親しんだ音楽に乗せて♪Color song♪や♪Sunday, Monday♪など回数を重ねて行く内に楽しく歌う姿が見られました。
A～Zの線繋ぎは「次はこれかな？」
とアルファベットにも興味を持ちながら線と線を繋いでいます



■幼児クラス（4・5歳児）レッスン

新入園児のお友達も緊張して初めのレッスンではレッスンを観察する姿が見られましたが、2回目のレッスンから表情も柔らかくなり徐々にリピートできるようになりました。
在園児の子供たちは普段から見聞きしている絵本を楽しみながら
先生が言う英語をリピートしたり、自発的に「これは○○だね」と英語で
答える姿が見られます。



■クラスルームイングリッシュ

改めてご紹介させて頂きます。
毎週月曜日と金曜日の夕方、16:00～16:30は0～5歳児みんなで英語の時間を過ごしています。
音楽や手あそびを楽しみながらフォニックス（アルファベットの発音）や
数字のカウント英語の絵本など様々な英語に触っています。
幼児のお友達は積極的に前に座り、簡単な受け答えができるようになり、
先生とのやりとりを楽しんでいます。乳児のお友達は椅子に座って参加することに慣れ、
じっと見たり音楽に合わせて体を動かしたり横に揺れたりして楽しんでいます。
その姿をみた先生が「Excellent!!」「○○ちゃん○○くんすごい上手だね！」と褒められると嬉しそうな表情を見せてくれます。

